

LOGÍSTICA • El Comité Ejecutivo de FETEIA se reúne en Madrid para hacer balance del año y aprobar el presupuesto de 2020

FETEIA-OLTRA acuerda la creación de un grupo de trabajo sobre Nuevas Tecnologías

INMA PEÑA
MADRID

Ayer miércoles 27 de noviembre se reunieron en la sede de ATEIA Madrid el Comité Ejecutivo de FETEIA-OLTRA y el Patronato de la Fundación FETEIA para hacer balance del año y analizar las cuestiones de más interés para el sector de aduanas para el próximo año, así como aprobar el presupuesto para 2020.

Además, se aprobó la creación de un grupo de trabajo sobre nuevas tecnologías, presidido por Cristina Martín, de ATEIA Madrid; y se designó a Juan Uhía, presidente de ATEIA Galicia, como representante de FETEIA en el grupo de formación de la Comisión de Puertos de la Cámara de España.

De igual forma, el Comité Ejecutivo aprobó el nombramiento de Juan Manuel González, de ATEIA Valencia, como nuevo presidente de la Comisión de Aduanas; y la designación de Manuel Vicens como Patrono de la Fundación CETMO.

Por otro lado, informó FETEIA, la Federación está trabajando en la puesta en marcha de dos nuevas ATEIAs. Una de ellas en Huelva y otra en Lleida.



De izquierda a derecha: Blanca Guitart, directora de FETEIA; Manuel Vicens, secretario técnico FETEIA; Enric Ticó, presidente de FETEIA; Eugenio F. López, presidente de ATEIA-OLTRA Alicante; Aitor Artaza, presidente ATEIA Bizkaia; Juan Luis Gómez, presidente de ATEIA Cádiz; Darío Hernández, presidente ATEIA Tenerife; Carlos Arauz, presidente de ATEIA Madrid y vicepresidente de FETEIA; Cesáreo Fernández, secretario técnico de FETEIA; Ismael de Marcos, presidente ATEIA Aragón; y Josep Salvat, presidente de la Comisión Terrestre de FETEIA. Foto I.Peña.

Como consecuencia de las conclusiones del último Congreso de FETEIA, celebrado en septiembre en Gijón, se han puesto en marcha reuniones de trabajo con CLECAT, el Ministerio de Fomento y Puertos del Estado, y los Ministerios de Sanidad y Agricultura.

El encuentro finalizó con un análisis (caso práctico) de la introducción de la tecnología Blockchain en el sector de los transitorios viendo tanto la agilización de la operativa como la oportunidad de crear nuevos productos y servicios de valor añadido para nuestro sector.

La reunión estuvo presidida por Enric Ticó, presidente de FETEIA, acompañado de Carlos Arauz, presidente ATEIA Madrid y vicepresidente de FETEIA; Manuel M Vicens, secretario técnico de FETEIA; y Blanca Guitart, directora general de FETEIA. Al encuentro también

asistieron representantes de ATEIA de Alicante, Aragón, Asturias, Algeciras, Baleares, Barcelona, Bizkaia, Cádiz, Ceuta, Gipuzkoa, Girona, Madrid, Málaga, Sevilla, Tarragona, Tenerife y Valencia, y los presidentes de las Comisiones de Flete Aéreo y Terrestre.

LOGÍSTICA • La compañía nombra ocho nuevos responsables para las áreas de Comercial, Operaciones y Sistemas, entre otros

Tourline Express estrena Comité de Dirección para liderar su nueva etapa en el Grupo CTT

DP MADRID

Tourline Express ha renovado su Comité de Dirección nombrando a ocho nuevos responsables de área. Los cambios responden a la nueva etapa en el Grupo CTT de renovación e impulso estratégico, después del reciente nombramiento de Manuel Molins como consejero delegado.

Así, Jorge Bousquet pasará a dirigir el área Comercial y Marketing; Luis Rodríguez, el área Financiera; Álvaro Herrera, Operaciones; Marta Ardenius, Cultura y Personas; Jerónimo Soriano, Seguridad y Servicio al Cliente; Sergio Domínguez, Sistemas, Tecnología e Infraestructuras; Leticia Martín, Comunicación y Marca; y Luis Delgado,



Tourline Express renueva su Comité de Dirección con el nombramiento de ocho nuevos responsables de área.

Organización. Como explica el propio Molins, "Tourline Ex-

press está abordando un plan estratégico muy ambicioso ba-

sado en potenciar las cuatro grandes capacidades de la com-

Tourline Express confía en alcanzar el liderazgo del mercado ibérico en el sector de la paquetería urgente, a partir de la apuesta por la innovación

pañía: calidad, cercanía, compromiso y capacidad. Y, para ponerlo en marcha, contamos con un potente equipo directivo que reúne experiencia, conocimiento extenso del sector, ganas e ilusión, y, sobre todo, talento y dedicación".

Como parte de CTT, Tourline Express confía en alcanzar el liderazgo del mercado ibérico en el sector de la paquetería urgente, a partir de la apuesta por la innovación y la evolución de su modelo de negocio.